

BGP Hans Sauerbruchstr.13 78467 Konstanz
dr.millauer@bg-petershausen.de

An

Frau Regierungsrätin Carmen Haag, Vorsitzende der Internationalen Bodensee-Konferenz (IBK)
carmen.haag@tg.ch

Herrn Thomas Boes Europabeauftragter u. Beauftragter für die Beziehungen mit der Schweiz Regierungspräsidium Freiburg
Thomas.Boes@rpf.bwl.de

Sehr geehrte Frau Haag,
sehr geehrter Herr Boes,
wir danken für Ihre Antwort, welche anscheinend weder Sie- noch uns- befriedigen kann. Dass die DVB Abschaltung nicht zu vermeiden ist, war uns wohl bewusst, weshalb wir ja auch in unseren Schreiben vom 11.3. und 27.4.2019 und schon Lösungsvorschläge unterbreitet haben:

„Es ist technisch sicherlich sehr einfach zu bewerkstelligen, anstelle eines DVB-T-Signals ein anderes Signal (Kabel, Telefon ,Internet uam) zu verwenden.

Lizenzrechtliche Bedenken mögen berechtigt sein, da diese jedoch bislang erfolgreich ausgeräumt wurden - sollte dies doch weiterhin möglich sein. (wir können uns nicht vorstellen, dass dies jahrzehntelang widerrechtlich geschah...)

Da es sich hier wie dort um öffentliche - rechtliche Sender handelt und in der Schweiz landesweit unsere Sender kostenlos zu empfangen sind – ist wohl dieser Austausch mehr als zu rechtfertigen! „

Ausserdem gibt es anscheinend nun eine weitere Möglichkeit:



Sind denn diese Möglichkeiten bereits ausgeschöpft worden bzw. entsprechende Anfragen im Sinne

- der internationalen Kommunikation
- der Gemeinsamkeiten
- der Zusammengehörigkeit
- dem europäischen Kontext maßgeblich zur politischen Meinungsbildung
- des "Europäisches Übereinkommen über das grenzüberschreitende Fernsehen"

gestellt worden?

Wir bauen auf politische Maßnahmen seitens aller in unserer Bodenseeregion verantwortlichen Abgeordnete, Landräte, Bürgermeister und der Kommunikationsanbieter.

Wir bitten Sie deshalb dringend, auf die Betreiber der Medien hinzuwirken, damit diese den Bürgern – zumindest in den Grenzregionen- diese Sender weiterhin in die Kabel einspeisen (ORF; SRF).!

Mit freundlichen Grüßen und vielen Dank für Ihre Bemühungen

Dr. Christian Millauer
Gesch. Vorstand der BGP



Nachrichtlich an:
Stadtwerke Konstanz
Unitymedia
SK

gf@stadtwerke-konstanz.de
kundenservice@unitymedia.de
benjamin.brumm@suedkurier.de